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!"#$ 从奥体中心以

南河西大街向西走，到达江
心洲汽渡渡口。车子前往江
心洲不收费，回南京要收费。
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*+,-$坐公交 7路、
134路、126路至棉花堤站。

./,-$坐公交 7路、
312路、152路至上新河

.0,-$坐公交 18路
至三汊河站、65路至宁工新
寓，47路、91路至舸舫园。
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鲁二爷瓦罐鱼、许氏红

烧肉、江鲶烧豆腐、韭菜籽涨
蛋、马齿苋烧肉、小鱼锅贴、
红烧仔鸡、周大姐豆豉江鱼、
沸腾江鱼、菊叶汤
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今天，江苏省提前批次本
科院校的录取工作将全部结

束。这一阶段，招生计划较多、
关注度较高的，当属军校（含
国防生）和艺术类院校。昨天，
快报特别邀请招生界权威专
家点评本阶段的录取总体情
况，同时，也提前给明年参加
高考的考生填报志愿一些中肯

的建议。
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EFGHIJ 在江苏省教

育考试院公布的提前批本科阶
段征求计划中，缺额较多的还
是国防生的招生院校，尤其以
外省院校居多，让人觉得不解
的是，其中还不乏一些名校。据
统计，国防生招生院校中有 11
所院校在平行志愿投档后，没

有录取到一名考生。如华东政
法学院在江苏计划招收 6人，
结果平行志愿投档后，未录取
一人，此外南昌大学、中国海洋
大学（青岛）、北京林业大学、
河北工业大学（天津）等院校
也未能录取。
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XFGHIN“今年是大

年。”在提前批次录取前，不少
艺术类院校就对生源状况进行
了摸底，结果发现生源非常充
足。但是，今年仍有部分院校遭
遇“小年”，如南京财经大学去
年艺术类专业录取线较高，今
年投档线却仅有655分，降低

了 100分左右。而近几年来，
“大小年”情况在艺术类院校
招生中屡见不鲜。

EK"LMN ÃÄÅÆT

w-+¯ÇÈÈÉÊËÌ>

?:ÍÎÏÐÑ./FÒÓÔ:

#ÕÖÕ×Ø2ÙÚ6ÛÜ:Ï

ÐÑwE�&' ÝSÞ'7,

./ßàFÒ¸á:â':PQ

RÏÐTwUQRãäSTUQ

RXÇSTU QRåÇSTY

HIæn,wE]çè Ýé

ê7 : a�'Aëìíî_

Ýïð7ñò:+Jóô46 a

~2AOTEâ'��>õö

Ò\: ÷ø�'ùú`+Zû

o`:+J¥üSSÝýþ76

pqrs`+tuv,

C:�o`ÏÐÑwEx:ÿ!

Z"#$i%TE&A',$

ï��>õö6F'(:2,T

E&A'CÝÞ'7:)�TE

,��>õö*FÒï: a�

Z+,TE�'>õ�*��

ï6-.`+�o`&:qú/

`TE��,Ö0>: 12T

E%&',��./34TE

12#·@5o6

YZFG [\]

昨天上午，记者在南京市
玄武区招办看到，志愿填报现

场显得有些冷清，咨询的人也
就寥寥几个，而且来的考生和
家长大多是来查询自己的录取
信息的。玄武区招办主任傅彦
华分析，此次提前批本科的征
求计划主要还是集中在军校、
国防生、公安、司法、航海等院

校，这些院校对考生的身体素
质要求很高，要求考生必须是
提前通过军检、面试等合格的，
受到这些条件限制，考生填报
得并不多。据统计，截至昨天报
名结束，玄武区总共才有两名
考生填报征求平行志愿。同样，

记者从白下区招办了解到，全
区报名的考生总共不到 5人，
这主要还是因为受到体检等条
件限制，同时，一些分数相对较

高的考生还是希望被普通类本
一、本二院校录取。

有关人士昨天介绍，征求
平行院校志愿中考生可以填报
A、B、C三个院校志愿和一个
是否服从其他院校志愿。征求
平行院校志愿仍按平行志愿的
投档办法投档和录取，提前批
本科征求平行志愿的投档和录

取工作将于今天进行，至此提
前批本科院校的录取工作全部
结束。紧接着，将进行提前批专
科院校的投档和录取工作。
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提前批本科录取工作今天结束
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本周四，最受家长、考生关注

的本一批次录取工作将拉开
序幕。由于江苏从去年开始实
行平行志愿，如果考生进档后
再被高校退档，就将直接落到
征求平行志愿了。为了保障考
生的权益，高校都会尽量缩小
录取时的调档比例，不少高校

还郑重地作出“进档不退”的
承诺。

昨天，江苏省招生主管部
门特别召集江苏省本一、本二

批次院校的招生负责人召开会
议，并提出，高校的调档比例由
学校自定，但为了保护江苏众
多考生的权益，一般情况下，江

苏省内的本一、本二院校，如果
招生计划在 200人以上的，投

档比例最好控制在 1：1.05左
右，而招生计划在 200人以内
的控制在1：1.1左右，尽量减
少退档。

南京理工大学招办主任王

虎昨天告诉记者，去年，学校
就将调档比例尽量缩小，并且
将所有进档考生都录取进来。
因为报考南理工的考生分数
都很高，如果被退档，需要填
报征求平行志愿，那就非常可
惜了。今年，学校继续做出承

诺，对所有进档考生，在专业
服从调剂的情况下，学校保证
录取。

为尽量减少退档、保护考生
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“江心洲的葡萄品种是越

来越多了”，江心洲街道主任
范家刚告诉记者，今年江心洲
葡萄品种已达到62个，今年引
进早、中、晚三种类别的葡萄，
增加了 20个品种。早熟葡萄
主要有夏黑、晨红等 6个品
种，中期葡萄有高妻、金风、黑

风等4个品种，晚期葡萄有魏
可、白萝莎里奥等 10个品种，
如此算来，最晚的葡萄到元旦
后才下市。

现在江心洲已上市的是樱
桃红、早巨峰等精品葡萄，每斤
的价格在10元以上。今年普通

葡萄的价格比往年高不到哪儿
去，一般巨峰葡萄在1.5—2元/
斤之间、乒乓葡萄3—5元/斤。
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与以往不同，今年的江心

洲葡萄节强调参与性、互动性
和趣味性，为了让市民上岛后
尽情体验农家游的乐趣，主办
方精心设计了一系列活动，像
葡萄宝贝全家总动员、农趣擂
台赛、乡村唱大戏、家庭趣味采
摘等活动。

除了吃鲜葡萄，市民还可
尝到现酿的啤酒和用鲜葡萄酿
的葡萄酒，岛上去年新建的江
岛酒坊，专门引进了最先进的
生产线，连葡萄皮和葡萄籽也
不浪费。
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江心洲上农家餐和面的以

往比较乱，市民投诉也多，为杜
绝这一现象，今年有关部门专
门成立了行业协会，规范管理
150辆经营面的，并划定统一
停放点、行驶线路，标出指导价
及投诉电话。此外，江心洲还专
门指定 20家在册的餐馆作为

农家餐定点饭店，发牌并对菜
肴实行指导价。

今年自己开车去江心洲的
市民应该会很方便，在岛上四
个渡口都设立了固定的导游
图、旅游画册、驾驶员旅游卡片
的发放点。

江心洲办事处负责人告诉
记者，现在到江心洲来吃葡萄
的人越来越多，农民基本不用
进城就能消化掉田中葡萄了。
他提醒说，现在南京街头巷尾
卖的葡萄，很多打着江心洲的
招牌，但大多不是江心洲的。
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精品已上市，晚熟品种让你明年元旦后也能尝鲜
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在江心洲葡萄节新闻
通气会上，江心洲办事处范

家刚主任透露说，在长江夹
江上建桥是江心洲祖祖辈
辈人的梦想，这一工程将在
今年九月开工，有望在
2008年投入使用。
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据介绍，夹江大桥是南

京长江隧道的一部分，主体
工程位于长江大桥上游约
10公里的夹江中，东接河
西应天西路高架 （纬七路
高架），跨越夹江后直抵江
心洲穿洲路，然后以隧道形
式对接江北。

范家刚说，目前夹江大
桥的拆迁已经全面启动，总
共征地300多亩，多是江心

洲葡萄园，为了保障农民的
利益，将在这一茬葡萄收完
后征用。
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目前，夹江大桥桥型已

经选定，为独塔悬索桥。
按照先前的方案，夹江

大桥和长江二桥、三桥一
样，只通汽车。然而江心洲

的农民要用自行车、摩托车
把农副产品运进城就不方

便了。于是，江心洲就向隧
道公司提出建议，两边加设
2.4米-2.5米的慢车道。他
们的建议得到了有关部门
的同意，夹江大桥的两侧各
增设2.4米的慢车道。
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除了方便农民进出城

增设慢车道，夹江大桥的优
化设计还进一步明确，收费
站不设在江心洲，而确定在
江北的浦口。范家刚说，这
就意味着市民进出江心洲
将实现零成本，江心洲也正
式走进城。

江心洲办事处谢副主
任介绍，夹江大桥将在江心
洲设四大进出口，两个通隧
道，两个通大桥，目前，江心
洲与夹江大桥对接的道路
已经完成。

据悉，夹江大桥将在今

年9月1日正式开工建设，
预计在 2008年 9月完成。
今后，从赛虹桥立交出发，6
分钟就能达到江心洲。
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夹江大桥九月开工，增设2.4米慢车道
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Ñ）7月 6日，文化部正

式发布了中国网吧专用
计算机的应用标准。应用
标准中明确规定网吧计
算机的噪声应该低于 40
分贝，稳定运行时间应该
能达到 6万小时，记者日
前走访了南京的几家网

吧，发现多处网吧并不符
合这一标准。

在新街口附近和草场
门附近的几家网吧内，记

者首先靠近几台电脑主机
听听噪声：几台主机的

“嗡嗡” 声不绝于耳，甚

至有的都听到了主机风扇
在“呼呼”地打转，有些

主机声音听起来甚至会让
人喘不过气，盖过了空调
发出的声音，显然，这样
的噪音超过了 40分贝。
记者随后又检查电脑的
稳定性，在一台主机上使
用了半小时左右就死机

了，而且只能通过重启来
解决。现在许多网吧将宽
屏液晶和高速奔腾处理
器作为吸引顾客的理由，
却忽视了其它硬件的升
级，导致电脑噪音超标、
稳定性下降。

国家要求噪声低于40分贝，记者调查发现
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